



HC Crans-Montana

Une histoire d'amour qui dure depuis 90 ans

La première équipe du HC Crans-Montana évolue actuellement en troisième ligue. Pour ses membres, le plaisir de jouer passe souvent avant la compétition pure

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

Le hockey sur glace à Crans-Montana, c'est une institution. Le club a été fondé en 1929 sous le nom de Hockey-Club Montana-Vermala et tout a débuté sur le lac Grenon. En 1947, les matches ont commencé à se dérouler sur la patinoire artificielle d'Ycoor. Durant les années 50, les joueurs du Haut-Plateau ont réussi à décrocher huit titres de champions valaisans de Série A. Ces bonnes performances déboucheront sur deux promotions en LNB en 1954 et 1965.

UNE BELLE FÊTE POUR LES 90 ANS

Actuellement, le HC Crans-Montana évolue en troisième ligue et mise toute sa politique sur la formation. «*Il est important que les jeunes fassent du sport. Nous travaillons fort pour leur donner la possibilité de pratiquer le hockey et surtout les sortir de leur salon*», commente le président Francesco Palmisano. Le club collabore avec le HC Sierre et le HC Anniviers afin de pouvoir couvrir le plus de catégories de jeux possible. Cette saison, il possède des Bambinis, des Piccolos, des Moskitos B et des Minis A. Son mouvement juniors compte une soixantaine d'enfants. «*Nous prônons avant tout le hockey plaisir et l'activité physique. Si un joueur a du potentiel, nous le proposons à une ville, qui possède une structure développant les performances*», poursuit le président, qui promet une belle fête pour les 90 ans du club. «*Nous avons de nombreuses idées. Nous allons les communiquer à la fin du printemps. Ces festivités se dérouleront à la mi-décembre 2019*», conclut Francesco Palmisano. •

Ice hockey in Crans-Montana is an institution. The club was founded in 1929 under the name of Hockey-Club Montana Vermala and everything began on Lake Grenon. In 1947, the matches began to take place on the Ycoor artificial skating rink. In the 50s, the Haut-Plateau players managed to win eight Valais series A championship titles. These good performances led to two promotions in the National Hockey B League in 1954 and 1965.

A GREAT CELEBRATION FOR THE 90TH ANNIVERSARY

At the moment, the Crans-Montana HC is in the third league and targets its whole policy on training. «*It's important for youngsters to do sports. We're working hard to provide them with the possibility of playing hockey and above all to get them out of their sitting rooms*», states the president Francesco Palmisano. The club collaborates with the Sierre HC and the Anniviers HC in order to be able to cover as many categories of the game as possible. This season, they have the Bambinis, the Piccolos, the Moskitos B and the Minis A. It's junior section has about sixty members. «*Above all, we advocate hockey for the pleasure and for the physical activity. If players have potential, we offer them to a town that has a structure that develops performance*», continues the president, who promises a great celebration for the 90th anniversary of the club. «*We've got quite a few ideas. We'll be communicating them at the end of the spring. These festivities will be taking place in mid-December 2019*», concludes Francesco Palmisano. •